

5 Janvier 2019

TRAVAUX ■ L'important chantier de restauration de l'abbaye de Thiron-Gardais se poursuit

La deuxième tranche de travaux est en cours de préparation

La première tranche de la restauration de l'abbaye de Thiron-Gardais vient de s'achever.

La réunion de fin de chantier s'est déroulée en présence de Marie-Suzanne de Pontault, architecte en chef des Monuments Historiques, de Maximilien Philomenko, architecte du patrimoine, et de Valérie Distretti, dans le cadre de son assistance à maîtrise d'ouvrage. « Lors de cette réunion, la commune a émis plusieurs réserves, notamment la remise en état du chantier, le nettoyage des élé-



CHANTIER. D'importants travaux de consolidation ont déjà été effectués.

ments en béton et la résolution du problème de la stagnation de l'eau de pluie au pied de l'édifice », indique Victor Provôt, le maire, qui, depuis, a pu lever ces réserves. Les travaux ayant été effectués comme demandé.

Une seconde tranche évaluée à 850.000 euros

Une deuxième réunion a eu lieu récemment. Elle consistait principalement à envisager la seconde phase des travaux. « Elle comprendra la reprise des pieds de charpente, la consolidation de la totalité du mur

nord par injection de chaux, la création d'une charpente et de la toiture du nouveau cloître et l'aménagement des abords », détaillé le maire.

Le chiffrage ayant été effectué par la même occasion, cette seconde tranche est évaluée à 850.000 euros, budget global émis pour la demande des subventions. « Cette seconde phase ne pourra avoir lieu que si la commune parvient à dégager les 400.000 euros qui seraient à sa charge en autofinancement », précise l' élu. ■